

前期生徒会総会議案書より

【それぞれの議案にこめられた想い～議案書より～】

生徒会目標「自立南中」

設定理由は、学校教育目標「賢い人 心豊かな人 たくましい人」に自分たちの姿で迫るためです。自分で考えることが賢い人に、明るい挨拶ができ、相手のことを考え方配りができることが心豊かな人に、自己管理ができたり積極的に仕事を行ったりすることがたくましい人につながると考えるからです。

また、南原中学校は2年後に統合することが決まりました。他の中学校の生徒と共に学校生活を送り、より良い生活を手を取りつくっていくためには、お互いの生徒が自立している、向上心を持っていることが必要であると考えるからです。(以下略)

生徒会スローガン「level up 南中生」

生徒会目標「自立南中」に迫るために、全校生が一つ一つの活動に目標をもって取り組み、確実に成長していきたいという想いを込めて、今年度のスローガンをこのように設定しました。(中略)

今年一年全校生でそれぞれの重点活動、あるいはみなさん一人一人の目標を達成して、一回り成長した南中生になりましょう。

重点活動1 「level up あいさつ～生徒同士のあいさつが響く南中生～」

あいさつは人のつながりの第一歩であり、社会に出る、すなわち自立していくためにとても重要な力の一つです。元気で明るいあいさつを交わせば気持ちよく一日がスタートでき、気持ち良い環境の中で学校生活を送ることができます。(中略)

また、返事や返礼もあいさつの一つです。儀式のときだけでなく、日常の中でも前に立つ人の思いを理解し、行動に表せる南中生を目指しましょう。



重点活動2 「level up 自己表現～授業中の挙手発言～」

自分の考えを言葉で表現することは、学校生活だけではなく、社会に出て人と関わって生きていく中で欠かせない力です。(中略)今年度は自己表現の中の「授業中の挙手・発言」に力を入れていきたいと考えています。

重点活動3 「level up 思いやり～プラスの言葉かけ～」

普段の生活や部活動、生徒会活動などをより良くするためには、相手への思いやりが必要です。昨年は「Thank you キャンペーン」などを実施することで、他人や自分の良さに気づくことができ、お互いを認め合うことができました。(中略)そこで、今年は周りの生徒にマイナスの言葉をかけるのではなく、それをプラスの言葉に変えていくことを大切にしていきたいと思います。

相手の気持ちを思いやり、誰もが笑顔で過ごせる南原中学校を目指しましょう。